

LA
LEYENDA
DEL
"CUCHICHEADOR"

Escrito por: Blanca nieves.

Cuenta la leyenda que en los matarrales del colegio "Federico García Lorca" de Valladolid vive un troll al que llaman "El Cuchicheador". Este troll se dedica a vigilar a los niños que intentan hacer alguna travesura en el colegio para mantener la convivencia. "El Cuchicheador" no medirá más de 30 centímetros de estatura y viste con pantalones cortos, botas, camiseta de cuadros y sombrero. Y lo más importante, lleva un cascabel en la oreja derecha que suena cuando un niño o niña están cuchicheando y tramando algo malo.



Un día antes de carnaval, unos niños estaban en las porterías tramando algo mal. Lo que iban a hacer era estropear la fotocopiadora para que los alumnos de 4ºA no pudieran hacer exámenes y fichas.



Pero el "Cuchicheador" los oyó; el plan era el siguiente: durante el recreo cuando todos los profes estuvieran en el patio, se inventariaría la excusa de ir a por una botella del agua con la intención de entrar en secretaría para estropear la Fotocopiadora.

"El Cuchicheador" que lo había oído le escribió una nota a Antonio para avisarle:

«Querido Antonio:

No te muevas de secretaría porque unos niños quieren estropear la Fotocopiadora.

Tu amigo, "El Cuchicheador"»

Entonces, cuando llegaron los niños se encon-

traron cara a cara con Antonio, Leticia y Miguel

Ángel que les pillaron con las manos en la masa.

Desde ese momento, existe la legenda del "Cuchi-

cheador" y por eso todos los alumnos del "Federico

García Lorca", saben que no deben cuchichear y

trampear nada malo.

F G N